

Pulveriza gasolinazo alza de 2.6 pesos al salario mínimo (El Financiero 05/01/10)

Pulveriza gasolinazo alza de 2.6 pesos al salario mínimo (El Financiero 05/01/10) Víctor Chávez Martes, 5 de enero de 2010 Insensibilidad del gobierno, acusan PRI, PRD y PT. Legisladores federales del PRI, PRD y PT denunciaron que los incrementos a los energéticos que autorizó la Secretaría de Hacienda entre diciembre y enero pulverizaron ya el aumento de 2.6 pesos a los salarios mínimos, por lo que advirtieron que ante la insensibilidad y el abuso del gobierno calderonista, organizaciones sindicales y campesinas preparan movilizaciones de protesta en todo el país. Coincidieron en que el alza desmedida en los precios y las tarifas elevó el costo de la canasta básica con artículos de primera necesidad, como el pan y la tortilla, lo que provocó irritación entre la población. Sin embargo, para el vicecoordinador del PAN, Roberto Gil, "nadie debe decirse sorprendido, ya que el Congreso de la Unión aprobó estas medidas -en la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos 2010- con apoyo de la mayoría de los partidos -incluidos el PRI y PRD-, pues es necesario retirar el subsidio del gobierno en el precio de los combustibles". No obstante, el secretario de la Comisión de Trabajo de la Cámara baja, el priista David Hernández Pérez, informó que líderes del movimiento obrero organizado nacional se reunirán para conformar "un frente que impulse un salario mínimo emergente y blinde a la canasta básica de la escalada de precios". Canasta básica Por su parte, el diputado petista Mario di Costanzo -secretario de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación- afirmó que el incremento de 2.6 pesos al salario mínimo "fue prácticamente aniquilado". Dijo que de acuerdo con datos de la Procuraduría Federal del Consumidor, la evolución de los precios de 42 productos que componen la canasta básica revela que el crecimiento de éstos durante el presente año fue de 9.62 por ciento, y durante los primeros tres años de la administración calderonista ha sido de 66.7 por ciento. Así, mientras que en diciembre de 2006 para adquirir esos 42 básicos se tenía que realizar un gasto de 812.98 pesos, para diciembre de 2009 fue de mil 358.7 pesos, y se estima que durante enero de 2010 aumentará a mil 410 pesos. El precio de la gasolina Magna se ha elevado 19.21 por ciento, al pasar de 6.61 pesos por litro en diciembre de 2006 a 7.88 pesos en el presente mes, un incremento de casi 5 puntos por encima de la inflación registrada desde diciembre de 2006.